



えがお

2学期後半へ

立冬が過ぎ、朝晩と日中の寒暖差が激しい時期となりました。大倉山や谷倉山の木々も少しずつ葉が色づき始め、秋から冬へと季節が移り変わっています。ついこの間まで半袖で登下校していた子供たちが、暖かそうな上着を身に付けている様子が見られるようになりました。最近ではインフルエンザの流行が報道されています。また、発熱が無くても咳やのどの痛みがある子もいます。御家庭でも手洗いを励行していただき、必要に応じてマスクを着用するなど「かからない」「うつさない」対策をお願いします。



縦割り班による清掃活動

さつまいも収穫

10月16日(木)、5月に本校農園に植え付けたさつまいもの収穫を行いました。この日も地域ボランティアの方、保護者の方にお手伝いに来ていただき、全校児童で掘りました。土が硬く、掘り進むことが難しかったですが、大きなさつまいもをたくさん収穫することができました。最後に、地域ボランティアの方や保護者の方に



教育目標

進んで学ぶ子
思いやりのある子
笑顔はじける元気な子



真名子小 HP

令和7年11月11日 発行

発行者 神宮司賢一郎

も、お礼として既に収穫してあったポップコーン用のトウモロコシとこの日に収穫したさつまいもを贈呈させていただきました。

エキスポタイム

10月23日(木)に実施したエキスポタイムでは、ハロウィンが近かったことから「Trick or Treat ゲーム」で楽しみました。真名子っ子班ごとに、教室に隠れたモンスター(実は、先生達)を見つけます。見つけたら、みんなで「Trick or Treat！」と言ってお菓子カードをもらいます。日本でもおなじみになった外国の文化を味わいながら楽しい活動になりました。



4年生校外学習(日光方面)

10月24日(金)、4年生が日光へ校外学習に行きました。日光の世界遺産や景色に触れその様子を知り郷土についての知識を深めること、集団行動のきまりを守り安全に行動したり公共施設を正しく利用したりすることを目的として実施しました。気持ちよい秋晴れの中、輪王寺や五重塔・陽明門等を



見学したりお土産屋さんで買い物をしたりしました。日光のことを知り、マナーを守って、友達と仲良く行動することができた1日でした。

己書体験

10月29日(水)、全校児童が己書体験を行いました。昨年に引き続いでの体験です。己書とは「味のある文字と絵、それが『己書』です。己(おのれ)の書ですから、ルールはなし。書き方や書き順にとらわれることなく、自分の想いのまま自由に筆を走らせる新感覚の書、それが己書です。」(己書ホームページから引用)だそうです。栃木県、東京都、神奈川県で御活躍されている6名の師範の方に御指導いただきました。



今回は、自分の名前と学年の数だけお地蔵様を描きました。創造的な発想や構想で、楽しい作品が仕上りました。作品は、11月22日(土)から23日(日)に関東ホーチキにしかた体育館(西方総合文化体育館)で開催される第14回栃木市西方文化祭(主催:西方文化祭実行委員会)に絵画の作品とともに展示していただきます。お時間がありましたら、ぜひご覧ください。

ふれあい交流会

10月31日(金)、4年生がふれあい交流会を実施しました。西方地区社会福祉協議会からの依頼を受け、総合的な学習の時間として実施しました。昔の道具のクイズや風船を使ったゲームなどを実施して楽しみました。お礼



として4年生全員でリコーダーの演奏や校歌などを披露した後、メッセージカードを手渡しました。その後、給食と一緒に食べながら昔の学校のことなどの話を聞き、交流会を終了しました。いつも学校のことを気にかけていただいている地域の方と交流することができ、とても素敵な時間となりました。

5年生校外学習

(ケーブルテレビ、いすゞ自動車)

10月31日(金)、5年生が校外学習に出かけました。情報メディアの仕事に関する人々や工業で働く方がそれぞれで大切にしていることや工夫していること、大変なことなどについて調べることを目的として、「ケーブルテレビ栃木」と「いすゞ自動車栃木工場」さんを見学させていただきました。



ケーブルテレビでは、放送の仕組みを学んだ後、スタジオでアナウンス体験などを行いました。いすゞ自動車では、スライドで自動車ができるまでの様子を学んだ後、工場の中を見学させていただきました。積極的に質問したり、実際に体験したり、目で確認したりすることができよい学習となりました。



真名子地区の秋空と山々の色づき